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令和 6 年度 千葉県民間保育振興会 第 7 回理事者会議事録 

 

1. 日時 ： 令和 6 年 12 月 17 日（火）15：00 ～  

 

2. 場所 ： 山崎製パン基金会館（市川市） 

 

3. 出席者 

出席者（18 名：敬称略） 

天野 洋史 (あすなろ保育園)       髙橋 弘道（明照保育園）     

田鎖 美穂（花の子保育園）        山田 裕宇記 (小金西グレースこども園)  

橘 朱美 (いわさき保育園)        森田 雅宏 (つぼみ保育園)         

飯島 一幸 (さくら保育園)         横山 和子 (大日保育園)         

菊地 美鈴 (シーガル保育園)             丸山 純 (勝田保育園) 

大越 紀明 (緑が丘はぐみの杜保育園)     猪瀬 貴大 (愛泉保育園)              

川島 裕介 (けやきの森保育園西初石園)   藤本 喜代美 (南流山保育園ひびき)     

日暮 孝行 (八景台保育園)               渡辺 信哉 (愛光保育園) 

力丸 優司（稔台保育園)         岩崎 晃太郎 (太陽の子保育園) 

 

欠席者 9 名：敬称略 (内、6 名より委任状提出。) 

茂呂 剛（新木戸保育園）、岩間 真佐代 (弁天保育園)、佐竹 恒輝 (てまり保育園)、 

林 健一 (木更津むつみこども園)、山本 亮平 (ピオーネ流山保育園）、 

飯田  倫雄 (富津保育園)、青木 唯人 (森のまちひなた保育園）、 

宮﨑 真佐美(行徳第二保育園)、熱田 寛明（東保育園)  

 

4.【副会長挨拶】髙橋副会長 

   私の担当する研修委員会の事業が終了した。久保先生の講義の中において乳児期の信頼関

係から年長児が外の世界に出会うという形で人間が成長していくという内容のお話を伺いま

した。園の運営も同様に周囲との信頼関係や新しい風を入れる風だが会って発展していくか

もしれないと感じました。そして振興会も信頼関係、多様性を念頭に新しい風を大切にして

事業を進めていければとよいのではと考えています。 

   

5.【議長就任】 

田鎖副会長が任命され開会宣言がなされた。 

 

6.【定足数の確認】 

力丸総務委員より「理事者総数 27 名中 18 名出席であり、欠席の理事者より 6 名の委任状を

頂いており過半数の出席が確認され、定足数の充足が確認された」との報告がなされた。 
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7.【資料確認】 

力丸理事より、以下の資料の確認を行う。 

・理事会開催通知  ・前回理事会議事録 ・協賛申し込み関連資料  

・調査要望委員会資料 ・会計資料 

 

8. 【議事録作成】 

大越が 12 月度議事録の作成担当とされた。 

 

9. 【議事録署名人】 

・議 長：田鎖 美穂（花の子保育園） 

・署名人：菊地 美鈴 (シーガル保育園)   日暮 孝行 (八景台保育園)  

が指名された。 

 

10. 【前回議事録承認】 

  承認された。 

 

11．【新議題の採択】 

 なし 

12.【全私保連より連絡】                      （丸山私保連常務理事） 

12/19 の子ども子育て会議にて詳細が報告されるものと思われます。新しい人事院勧告分を

加えた新しい単価表が間もなく市町村に届くものと思われる。地域区分については現時点で

の説明はなされていない。 

・定員区分が 10 人単位から細分化されそうである。 

  ・誰でも通園制度の単価は引き上げられそうである。 

  ・退職共済制度については今年度の見直しは行われない。が注視しておく必要あり。 

  ・人勧改定率が大きいので、今後詳細な報告を求められる可能性がある。 

 

13.【本日の議題】 

【審議及び協議事項】 

（審議事項） 

① 調査について（調査要望委員会） 

 令和 6年度アンケートの素案（前回理事会でのご意見をもとに修正したもの） 

 ・他県での調査は行わない  ・次年度の要望書へ活用する（国や県向け） 

  →承認された 

 

② 協賛企業について（事務局） 

㈱アズコミュニケーション・・子ども向けの科学あそび教材の頒布会社である。 

他保育団体の協賛実績もあり、小中学校への楽器リースなどの堅実な事業を展開し 

ている実績も考慮し、ご検討をお願いしたい。  →承認された 
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（協議事項） なし 

 

14. 【各種報告事項】 

〇 事務局／総務委員会 

・次年度の理事改選についての報告 

  理事者決定・・・・・流山市、木更津市、八千代市 

   一部決定・・・・・松戸市、市川市  

   2 月から新理事者にも理事会にご参集いただきたいと考えている。 

・会計報告 

  現時点でほぼ予算書通りとなっている。（研修会は 12/3 開催分まで入力済み） 

   

 

〇 研修委員会 

  ・研修開催報告。 

    今年度の研修委員会開催分の研修は完了した。参加者のアンケートを基に次年度の計画 

を策定し、会員園の利益となるようにしていきたい。 

 

〇 広報委員会 

  ・保育者の集い終了後、61号の発行に向けて活動する予定。 

 

〇 調査要望委員会 

 ・12/3 に私保連の予算対策会議に参加。その後、永田町の議員の方々に要望書をお渡しした。 

 

〇 保育者の集い委員会 

・192名の申し込みあり。県知事挨拶は調整中、浦安市長はご臨席の承諾をいただいている。 

・分科会の調整を進め、1/10には参加者にチケットをお送りする予定。 

・キッズダンスショーはチラシの配布依頼を浦安市各所に依頼中。 

 

〇 プロジェクト特別委員会 

 ・1/21の管理者向け研修会、70名の定員は埋まった状況である。 

〇 青年部会 

 ・2/13.14 浅草にて私保連 青年会議特別セミナーが開催される。 

   

 

次回開催日時場所確認 

日時：令和 7 年 2 月 5 日（水） 15 時～時開催予定 

場所：西船橋出張所(予定) 
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以上をもち、田鎖議長の閉会宣言により終了となる。 

 

本理事会の正確を期するため、以下署名する。 

 

議長 

             田鎖 美穂（花の子保育園）          

 

      議事録署名人 

           菊地 美鈴 (シーガル保育園)          

 

          日暮 孝行 (八景台保育園               


